

Este año pueden llegar a 120.000 los españoles con problemas para pagar su hipoteca

Paralizada la construcción de miles de viviendas en la costa gallega por falta de demanda

Las dificultades económicas en el sector de la construcción y el parón en las ventas de viviendas está obligando a muchas empresas a frenar el ritmo de sus promociones urbanísticas en Galicia. El problema se manifiesta especialmen-

te en el litoral, zona que experimentó un gran desarrollo durante los últimos años. Algunas empresas ya han tenido que renunciar a licencias municipales concedidas al verse sin financiación para hacer frente a las obras. » 2 y 3

Los ayuntamientos están recibiendo peticiones para ampliar los plazos de ejecución de las obras o suspender las licencias

— DE SOL A SOL —

C-ri-s-i-s

Ciento veinte mil españoles pueden convertirse en morosos contra su voluntad. Los Ayuntamientos se quedan sin dinero. Y miles de viviendas se han paralizado. Está claro que esto es una crisis. Pero las instancias políticas le tienen tanto miedo que prefieren negarlo con absurda verborrea. ¿Acaso creen que así no les pasará factura?

PSOE y BNG zanjaron diferencias y pactan una fórmula para impulsar el AVE

Socialistas y nacionalistas pactaron ayer la fórmula para instar al Gobierno a impulsar el AVE. PSOE y BNG dejaron al margen sus últimas diferencias y también acordaron crear la subcomisión para el seguimiento de las obras de la alta velocidad. » 8 y 9

Zapatero a Touriño: «Tranquilo, Emilio, te aseguro que vamos a cumplir con Galicia» » 17



Compañeros de las víctimas observan cómo una grúa se lleva una furgoneta alcanzada por el camión | PACO RODRÍGUEZ

Un obrero muerto y dos heridos al ser arrollada una cuadrilla de mantenimiento de la AP-9

Un obrero de 35 años perdió la vida ayer por la tarde mientras trabajaba en unas obras de reparación de la AP-9 al ser atropellado por un camión. El vehículo alcanzó también a dos de los compañeros de la cuadrilla, que resultaron heridos. El

sucedido ocurrió sobre las cinco de la tarde en la zona de acceso a la AP-9 en Sigríeteiro, cuando el camión, que circulaba en dirección a A Coruña por la autopista, se precipitó, por causas desconocidas, sobre los tres operarios. » 4

3 Últimas viviendas



MARQUÉS DE AMBOAGE

c/Alegre 75, bajo. Ferrol
981 35 10 26
www.reyalurbis.com

REYAL URBIS

De los 1.491 gallegos que han perdido todos los puntos del carné, solo 92 son mujeres

Las conductoras gallegas están más cerca de la conciencia de seguridad vial que los hombres. Lo demuestra la diferencia de carnés que Tráfico ha retirado por sanciones: de las 1.491 licencias perdidas, solo 92 son de mujeres. » 4



La ganadora del último sorteo de La Voz se llevó su Q7

Elisa Blanco, vecina de Cabana de Bergantinos, recogió el jueves las llaves de un Audi Q7, el coche de lujo que cerró los sorteos de La Voz. » 27

El Cuerpo Humano

Hoy por
6,95 €



Gafas de sol

Hoy por
3,95 €
+ el cupón del lomo



España solicitará a la ONU la ampliación de sus aguas frente a Galicia hasta las 350 millas

España quiere aumentar su soberanía marítima de 200 a 350 millas y antes de mayo próximo solicitará a la ONU la ampliación de su zona económica exclusiva, en la que puede ejercer los derechos de explotación y explotación de recursos. La ampliación solo podrá hacerse en la zona atlántica del oeste de Galicia, en el conocido como banco de Galicia,

pues en ninguna otra área de la costa tiene España posibilidades de extender sus dominios, bien por la proximidad con otros países o porque no se cumplen los criterios técnicos exigidos. Científicos de diversas instituciones gallegas reunidos desde el año 2000 información oceanográfica y cartográfica que servirá de base a la petición del Gobierno. » 24

ESPAÑA

El PSOE arranca su 37.º congreso federal con la petición de que nadie se apropié de la lengua de todos » 16 y 17

ECONOMÍA

El Gobierno promueve una ley para poner coto a los abusos de empresas de reunificación de deudas » 36

SALUD

Sanidad investiga a una médica sustituta en el Sergas que prescribe remedios naturistas » 7

TENIS

Nadal y Federer jugarán mañana su tercera final consecutiva de Wimbledon » 29

FÚTBOL

Condenado a seis años de cárcel el ex presidente del Mérida, por defraudar 2,2 millones a Hacienda » 31

MARÍTIMA

La Justicia investigará la operación de salvamento del «Cordero», en cuyo naufragio murieron cinco marineros » 41

La Voz de A Coruña

Ocho empresas optan a redactar los proyectos de ampliación del puerto exterior coruñés » 16

